



# Harap Bantu Masyarakat

## Salurkan BLT DD di Embaloh Hilir

**KAPUAS HULU, TRIBUN** - Camat Embaloh Hilir, M Nasharuddin, telah menghadiri langsung kegiatan penyaluran bantuan langsung tunai dana desa (BLT DD) dalam triwulan III tahun 2024, di Desa Nanga Palin, Kecamatan Embaloh Hilir, Kamis 29 Agustus 2024.

Camat berharap, penyaluran BLT DD tahun 2024 ke keluarga penerima manfaat (KPM), dapat digunakan dengan baik, dan diharapkan dapat membantu perekonomian keluarga masyarakat Desa Nanga Palin.

"Terpenting lagi adalah program BLT DD tentunya sangat membantu masyarakat yang berhak menerimanya, untuk memenuhi kebutuhan perekonomian dalam rumah tangga," ujarnya.

Nasharuddin juga mengingatkan kepada keluarga penerima manfaat agar menggunakan bantuan tersebut untuk kebutuhan hidup rumah tangga, dengan



**Jangan bantuan yang disalurkan oleh desa itu malah untuk tidak memberikan manfaat**

**M Nasharuddin**  
Camat Embaloh Hilir

sebaik mungkin.

"Jangan bantuan yang disalurkan oleh desa itu malah untuk tidak memberikan manfaat untuk kehidupan dalam rumah tangga, belikan hal-hal yang bisa memberikan manfaat bagi keluarga," ungkapnya.

Kepala Desa Nanga Palin, Kecamatan Embaloh Hilir, Saini, pada penyaluran BLT DD triwulan III tahun 2024, KPM akan menerima bantu-

an dalam jangka waktu tiga bulan sekaligus.

"Mudah-mudahan bisa meringankan beban kehidupan masyarakat yang telah menerima bantuan BLT DD tersebut. Pastinya kami akan terus menyalurkan sesuatu dengan aturan yang berlaku," ujarnya.

Saini juga menjelaskan, berdasarkan musdesus penetapan KPM BLT DD yang dilaksanakan di awal tahun 2024 yang lalu, bahwa untuk tahun 2024 ini sebanyak 42 orang warga, untuk penyaluran triwulan I dan II yang lalu.

"Kalau untuk penyaluran BLT DD triwulan III tahun 2024 ini penyaluran akan dilakukan tiga bulan sekaligus yaitu bulan Juli, Agustus dan Bulan September 2024. Dimana masing-masing KPM akan mendapatkan Rp300.000 perbulannya. Jadi pada hari ini KPM akan mendapatkan BLT-DD sebanyak Rp900.000," ungkapnya. (rul)